
Ecole Jean Pourchet 
20 rue Guimard 
25 650 Maisons du Bois-Lièvremont 
03 81 38 15 20 
ecole.maison-du-bois-lievremont@ac-besancon.fr 
htto://prim-pourchet-mdbl.ac-besancon.fr 

Présents: 
Les enseignantes : Mmes Ducouloux, Querry, Maire, Gumbau, Bulle 
Les ATSEMs : Mmes Lambert, Jorge 
Les parents élus : Mmes Crevany, Pointurier, Tisserand, Vivot, Sancey-Richard, 

Monsieur Le Maire Francis Bourdin 

Ordre du jour: 

Excusés : Mme Bertin et M. Pelletier (conseillers municipaux), Mmes Pourchet, Breuillard 
et Marguet (parents élus), Mme Pourchet DDEN 

-Aménagement du temps scolaire 
-Effectifs rentrée 2025 

-Évaluation d'école 

-Activités sportives et culturelles 

-Retour sur des questions antérieures 
-Questions des parents 

-Aménagement du temps scolaire 

Procès Verbal Conseil d'école du 18 mars 2025 

Reconduction tacite de la semaine de 4 jours. 

I-Effectifs rentrée 2025 

Mouvements de l'année en cours : 
1 arrivée en décembre 2024 

soit 93 élèves 

Effectifs prévus à la rentrée 2025: 88 élèves 
14 départs en Gème 
10 arrivées en PS 

88 élèves en septembre 2025 
PS 

10 

MS GS 

10 

CP 

14 

CE1 

e 

Maisons, du Bois 

12 

CE2 

11 

CM1 

6 

cikvremon 

CM2 

16 



I|- Evaluation d'école 

Le rapport d'auto-évaluation a été finalisé et transmis à la circonscription de 
Morteau le 6 février. 

L'évaluation externe a eu lieu le 17 mars 2025. 

Le rapport d'auto-évaluation ainsi que le rapport d'évaluation externe permettra la 
rédaction du nouveau projet d'école. 

V-Activités sportives 

Ski dès le CE1:3 séances de ski à la Perdrix, 1 séance de ski autour de l'école, 1 

séance course d'orientation à la Perdrix sinon rando nordique et jeux au stade 
quand le temps le permet avec le moniteur proposé par le Conseil départemental. 
Le Conseil Départemental se désengage du dispositif. 

proposition de solutions par la mairie et la Communauté de Communes avec 
utilisation du budget « Pass sport culture »: en réflexion et en discussion. 

Question des parents élus réfléchir sur des solutions pour maintenir l'activité 

ski avec les parents agréés en concertation avec l'équipe enseignante. 

L'équipe enseignante est d'accord avec la volonté de maintenir l'activité ski au 

sein de l'école mais attire l'attention sur le fait qu'il n'y a pas beaucoup de 
parents agréés malgré la communication effectuée en amont. 

Projet vélo pour les classes du CE1 au CM2. Intervention de la piste routière le 16 mai 

2025 pour les CM. La mairie a renouvelé la subvention (150¬). 

Piscine stage massé GS/ CP:7séances en mai /juin 

Piscine CM1/CM27 séances en juin 

Projet sélection UTMJ avec l'ASC : vendredi 9 mai 

V- Activités culturelles 

Maternelle et cinéma : PS/MS/GS/CP 3 séances 

Ecole et cinéma : CE1 au CM2 3 séances 

17 février : Ludi Toy'z 



Pas de concours de dessin poésie cette ann�e. Comité Loue-Saugeais en veille. 

Planète Mômes lundi 10 mars 

-Le trésor de Calicot Jack PS/MS/GS/CP CE1 (sur l'eau) 
-Les océans CE2/CM1/CM2 conférence spectacle 

Projet en musique sur le rythme et la découverte d'instruments : toutes les classes, 6 
séances. 
Préparation de la kermesse:28 juin 

Sortie scolaire : ll n'est pas toujours possible d'emmener toute Iécole sur une même sortie 
scolaire. Les enseignantes sont en train de chercher et prendront les réservations 
prochainement. 

VI- Autres activités 

Visite du collège le 4 avril 2025 

Journée Non Au Harcèlement le 24 mars 2025: action de sensibilisation selon les 
priorités nationales. L'école pourra valider le niveau 1 de la labellisation sur la plateforme 
Phare. 

Merci à tous les parents qui accompagnent ou aident à l'encadrement 

Merci à l'ASC pour le financement des activités et des transports 

Merci à la Commune pour le financement des transports 

VI- Questions antérieures 

Entretien école mairie le 12 mars: bilan effectué 

Une chaîne a été posée pour empêcher les élèves d'aller vers la grille au-dessus de la 
chaufferie et dans la terre. 

Alarme incendie: il y a toujours un problème. La mairie va de nouveau intervenir très 
rapidement. 

Les travaux sont affichés dans l'école pour l'employé communal : petits travaux effectués 

au fur et à mesure 

Merci à la mairie pour les travaux. 

Le bac à sable peut être enlevé pour des questions pratiques et de sécurité. Monsieur le 
Maire indique qu'il sera enlevé rapidement. 

La kermesse aura lieu le 28 juin 



VIlII- Questions des parents 

Concernant les plannings, il faudrait peut être prévoir une discussion avec les 
parents agréés en amont pour répartir les dates et les disponibilités afin que ce 
ne soit pas toujours les mêmes parents qui soient sollicités. Il n'y a cependant 
pas beaucoup de parents agréés. L'équipe enseignante rappelle que les 
agrèments ne concernent pas seulement les parents mais les adultes (grands 
parents, personnes retraités de la commune...). La communication va être refaite 

en fin d'année scolaire dans les cahiers de liaison, les parents élus indiquent 
quils vont communiquer aussi de leur côté pour trouver plus de parents agréés. 

Prochain conseil d'école:mardi 17 juin. 

La séance est levée à 19h30 

Secrétaires de séances : 

Pauline Gumbau enseignante 

Sophie Bulle directrice 

Mme Sancey-Richard parent élu 
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